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●浦高同窓会「理事会／地域職域同窓会会議」！ 

 昨日 25 日(土)は浦高同窓会の一日でした。午前

10時 30分から「令和 4年度第 4回理事会」、午後

1時から「第 15回地域職域同窓会責任者会議」、午

後 3時 40分からは「懇親会」と続きました。 

  ◇  ◇ 

■令和 4年度第 4回理事会 

 理事会では、「令和 5 年度の事業計画案及び予算

案」が審議され、会場出席者 19 名、ウェブ出席者

7名、合計 26名（理事 32名中）の賛成で可決しま

した。予算審議では、現在、6 千万円余の正味財産

があるものの、将来的な受取会費の減少や事業展開

等を考えた場合に、長期的な事業計画を持った方が

よいのではないかとの意見もあり、今後、小委員会

を立ち上げて検討していくことになりました。 

  ◇  ◇ 

■第 15回地域職域同窓会責任者会議 

 午後からは 4 年ぶりの地域職域同窓会責任者会

議が開催され、ウェブ参加 2 地域を含め 25の地域

職域の責任者や同窓会理事など 54 名が会しました。 

 野辺博会長（24 回）からは「4 年ぶりの地域職

域同窓会責任者会議にご出席いただきありがとうご

ざいます。母校では 3 月 16 日に卒業式が開催さ

れ第75回生を送り出しました。この世代は一斉休

校、オンラインでの新学期スタート、分散登校など

を経験し、昨年は復活したものの学校行事もほとん

ど経験できないままに浦高生活を過ごした世代です。

今回は久しぶりに保護者が参加した卒業式で、卒業

生の退場時には『お疲れ様、ありがとう』という心

の籠った拍手が20分程鳴りやまないという感動的

な式でした。彼らが 10 年後、20 年後に浦高での

3年間を振り返った時にどのような想いがあるのか、

アフターコロナといわれる新たな時代の中で羽ばた

いてくれることを祈りました。本日は、それぞれの

地域職域でコロナ禍の中で工夫されたこともあると

思いますので、そうした活動を参考にしていただき、

今後、各地域職域が活発に活動できるよう参考にな

ればと思います」とのご挨拶がありました。 

 

 各地域職域からの報告は以下の通りです。 

■浦和麗和会：昨年は 4月に親睦会（柴又）、9月に

幹事会と研修会、11月に総会を開催。 

■大宮浦高会：昨年は中止したものが多く、今年は

地域貢献事業なども実施していきたい。 

■与野浦高会：昨年は 7月に総会、今年 1月に新年

会を開催。「一月会」は昨年 5月から復活。 

■上尾浦高・麗和会：昨年は役員会を 3回開催。 

■埼玉県立浦和高等学校同窓会・北本支部：2019

年 3月以来初めての会合を今年 5月に予定。 

■岩槻蓮田白岡浦高会：浦高強歩大会の応援、若田

飛行士の宇宙桜を植樹、田中保展(中 5)を見学。 

■蕨浦高麗和会：6 月に総会実施、理事会を 3 回開

催、10 月に大野知事特別講演会、2 月に新年会。 

■久喜麗和会：20 周年記念誌『田園文化都市 久喜』

を発刊。強歩大会支援、メーリングリスト整備。 

■春日部地区浦高会：総会は書面決議、幹事会 2 回、

ゴルフコンペ 2回、会報など情報発信を継続。 

■和光麗和会：昨年度は活動中止、今年は再開予定。 

■志木麗和会：他地域同窓会との交流を深め、浦和

麗和会、西部浦高会のイベントに参加。 

■秩父浦中浦高会：1 年おきの総会（6 月）を前回

は中止したので今年は開催したい。 

■古河麗和会：会員の高齢化により、強歩大会のゴ

ールもできる限りでのお手伝い。 

■湘南浦高会：7月総会、オンライン幹事会 2回、5

月にゴルフコンペ、今年 4 月に「鎌倉散策」復活。 

■西部浦高会：花見会の代わりに花見写真コンクー

ル、ネットで役員会、川越まつり有志参加。 

■県庁麗和会：2～4年度は総会・懇親会ができず、

今年は開催したい。 

■昭和大学医学部浦高会：会員間の親睦では現役医

学生支援の意味も含めて懇親会開催。 

■経営者麗和会：隔月の研修会等は中止、7 月に希

望者での総会・懇親会を開催。 

■三粋会：月 1 回の 2 時間の飲み会も 21 年目、30

分間の講話は昨年が健康、今年は僧侶・牧師‥。 

■麗和ゴルフ会：ゴルフをするという目的で活動。

昨年 10月に第 31回を開催。参加者を増やしたい。 

■宇宙麗和会：2 月に総会開催。宇宙に少しでも関

連があれば参加できる会。 

■金融麗和会：昨年 5月に発足、年 1回の総会開催

に向けて検討中。現在の会員は 230人。 

■商社麗和会：昨年 7 月に発足、商社業界を目指す

学生たちを支援したい。年 1回総会開催予定。 

  ◇  ◇ 今回はオブザーバーとして「浦高

ベンチャー同窓会」の山崎将人さん（61 回）が

参加してくださり、若手で起業する人たちを支援

するネットワークを構築したいと述べられました。

新しい会が増えるのは嬉しいことですね。 

新しい地域職域同窓会も増えて！ 


